

Final Edición 2016 apoteósico en GORRAIZ



Al término de nueve duros partidos compitiendo todos contra todos en nueve campos diferentes, llegó la final tal como se tenía programada en Gorraiz y, una vez más, nos sorprendió el Valle de Egüés, lugar donde se ubica el campo, con un magnífico amanecer, fresco de post San Fermín. En la medida que iban llegando los birdies y la temperatura iba subiendo las parejas llegaron al cenit del disfrute. Esto duró cinco horas y luego nos esperaba lo mejor, el rico menú. Todo lo que digamos es poco para describir la fantástica fiesta de celebración.

Este torneo goza de un aprecio reconocido a lo largo de sus 17 años. En buena medida se debe a la



generosa participación de las bodegas patrocinadoras y al resto de colaboradores que le dan una personalidad muy especial, dotándolo de excelentes y numerosos premios y sorteo. En primer lugar tenemos que agradecer a las bodegas su donación de 78 botellas año tras año. Los colaboradores también contribuyen, partido tras partido, con su aportación y presencia. Quisiéramos extender nuestro sincero agradecimiento a todos ellos. Por ser muchos no podemos enumerarlos en esta breve crónica. Por ello hemos ido nombrando y visualizando a todos ellos a lo largo de las crónicas que se pueden encontrar en nuestra web abierta www.rutasdelgolf.com. También de forma destacada se pueden ver los premiados en las fotos que se encuentran en la galería de la misma, exhibiendo sus codiciados productos.

El equipo ganador se proclamó Ulzama y el segundo por la mínima Laukariz. *Zorionak!* a los dos. En tercer lugar Jaizkibel, cuarto lugar para Izki, quinto para Larrabea, sexto para Rioja Alta, séptimo para Basozabal, octavo para Zuia y noveno para Gorraiz.



Tenemos que destacar la activa presencia de nuestros socios de honor, fundadores de la Ruta del Vino de Golf, participando en el juego y animando la velada con excelente disposición y humor. ¡Que sea por muchos años!

El partido de celebración en la modalidad scramble o mexicana de dos propició una jornada divertida. Los ganadores fueron en primer lugar Jon Esturo y Jesús Salazar, con 50 puntos, seguidos por la pareja formada entre Elena Urbieta y Pablo de la Iglesia, con 48 puntos. *Zorionak!*



La lista de los premiados en el ranking es muy larga y empezando por scratch el ganador ha resultado José Roman Vergara y el segundo Manuel Garrancho. Recibieron sendas cajas de vinos reserva. En



hándicap damas la ganadora ha sido Isabel Arrieta y la segunda Mandi Garcia. El ganador en el ranking de caballeros Iñaki Larrañaga, el segundo Antton Biteri y tercero Iñaki Juanena. Todos ellos recibieron

cajas de vino reserva donadas por las bodegas patrocinadoras. Así hasta el octavo que fue Florian Martiarena.

A continuación se procedió a la entrega de premios por equipos y a los mejor clasificados dentro de cada equipo. Este orden se establece según la posición que haya logrado al final de la edición. Del equipo de Ulzama el primer premiado fue Mikel Sanchez Orruño y el segundo José Manuel Díaz. De Laukariz M^{ra} Dolores Marco y Jabier Angulo. De Jaizkibel Conchi Ayestaran y Luis Olaizola. Así hasta el último. Todos merecen nuestra *¡enhorabuena!*



En esta edición han resultado 155 jugadores entre damas y caballeros con tres o más partidos jugados. Todos entraron en un sorteo y nadie quedó sin regalo.

Entre los objetos que se sorteaban figuraban lotes de 20 estuches DUO del muy estimado colaborador Conservas Serrats. Dieciocho greenfees donados por los clubs. Estuches de Lñurrieta 20. Bolsas de Angulas Aguinaga 20. Paraguas y tarjeteros 20. Weches de GolfInteligente 10. Cajas de bolas de Buengolpe 20. Estuches de Bodegas Mitarte 20. Estuches de Txakoli UNO 20.



Finalmente se sortearon entre los 155 candidatos dos regalos singulares: un reloj-medidor de distancias, que le correspondió a Mikel Sánchez Orruño, y el carro eléctrico de Boston que le correspondió a Jesús Apiñaniz Domaica. Les deseamos que los utilicen con salud. El resto debe seguir practicando el golf y llegar a tener méritos para participar en próximas ediciones.

Todo esto no sería posible sin la activa participación de los delegados de club y los gerentes de los clubs. A todos ellos les debemos un profundo agradecimiento por trabajar en pro de esta prestigiosa y veterana competición. Una competición interclub con la participación de 110 a 115 jugadores seniors en cada partido y con gran aceptación y disfrute. Bien merece que se le dé una exitosa continuidad. Estamos seguros de que dentro de poco tendremos el calendario 2017 preparado.



Una última alusión al viaje a Galicia 2016 de 45 jugadores y acompañantes del 4 al 9 de septiembre realizarán con un envidiable programa de golf, turismo y gastronomía. Este intercambio de la Ruta del Vino y la Ruta do Viño de golf, actividad de hermanamiento entre las dos asociaciones este año cumple la sexta edición. Iniciativa creada por Alejandro Acha y Nicolás Pombo que sigue teniendo aceptación y futuro. Confiamos que se cumplan las expectativas creadas para este año y sirva para estimular nuevas ediciones.



Tenemos que hacer mención especial a los responsables del Club de Gorraiz por excelente acogida y preparación de la competición en todas sus vertientes deportiva, gastronómica y, como no todo lo que pudimos disfrutar en el magnífico salón donde se desarrollo el acto de la entrega de premios. En especial muchas gracias a Julián García Mayoral y Manuel Vicente.

